

Satgas Yonif 509 Kostrad, Garda Kesehatan di Titik Kuat: Bukti Peduli Tanpa Batas

Jurnal Agung - PAPUA.FORKOPIMDA.COM

Dec 10, 2024 - 18:14



INTAN JAYA- Dalam upaya menghadirkan manfaat nyata bagi masyarakat, Satgas Yonif 509 Kostrad kembali menunjukkan kepedulian melalui layanan kesehatan di Titik Kuat. Dengan penuh ketulusan, tim medis dari Satgas memberikan pengobatan kepada warga yang datang dengan beragam keluhan, mulai dari demam hingga luka yang memerlukan perawatan intensif.

“Tugas Kami Adalah Melindungi dan Melayani”

Takes Satgas Yonif 509 Kostrad, yang bertugas memberikan layanan kesehatan, menyampaikan bahwa selain menjaga keamanan wilayah, membantu masyarakat yang membutuhkan adalah prioritas utama.

“Kami tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga hadir memberikan solusi bagi kebutuhan kesehatan masyarakat. Kapan pun warga datang, kami selalu siap membantu,” ujar Takes Satgas.

Meski menggunakan peralatan medis sederhana, tim medis tetap memberikan pelayanan terbaik. Dengan pengalaman dan keahlian mereka, setiap keluhan kesehatan ditangani dengan penuh perhatian dan profesionalisme.

Harapan dan Syukur Warga

Salah seorang warga yang menerima layanan kesehatan tak mampu menyembunyikan rasa syukurnya.

“Saya sangat bersyukur ada bapak TNI di sini. Ketika kami sakit, kami bisa datang ke pos dan langsung dibantu. Terima kasih sudah peduli kepada kami,” ungkapnya dengan mata berkaca-kaca.

Bagi warga di wilayah terpencil seperti Intan Jaya, kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad menjadi harapan di tengah keterbatasan fasilitas kesehatan. Selain memberikan pengobatan, keberadaan Satgas juga menciptakan rasa aman dan kepercayaan di hati masyarakat.

Dedikasi untuk Masyarakat

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari komitmen TNI dalam mendekatkan diri kepada masyarakat.

“Kami ingin masyarakat merasa terlindungi, tidak hanya dari sisi keamanan tetapi juga kesehatan. Setiap langkah yang kami ambil adalah wujud nyata pengabdian untuk negeri,” katanya.

Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 509 Kostrad kembali membuktikan bahwa TNI hadir sebagai bagian dari masyarakat, tidak hanya menjaga tetapi juga melayani dengan sepenuh hati.